



Solidaire et intelligente, donc rebelle (mais...)

lundi 27 août 2018, par [Nicolas Romeas](#)

Comme l'avait fait il y a plusieurs années l'Appel des appels avec Stephan Chedri et notre ami Roland Gori, qui s'étaient attachés à réunir des luttes trop dispersées dont l'enjeu commun est pourtant bien de construire un contre-modèle de société face à l'ultralibéralisme, cette première université d'été solidaire et rebelle a fait se rejoindre à Grenoble différents mouvements de résistance du jeudi 22 au dimanche 26 août. Une jolie ambiance, des débats d'un excellent niveau. Une université comme on les aime.

Une organisation aux petits oignons à l'initiative d'Attac, du Crid (Centre de recherche et d'information pour le développement) et du réseau Ritimo (Réseau d'information et de documentation pour la solidarité et le développement durable).

[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !